



令和3年度1学期終業式を行いました。

7月19日（月）、令和3年度1学期終業式を行いました。夏休みの生活についての諸注意や、県体入賞生徒の表彰・全国大会壮行式なども行われました。7月20日（火）から夏季休業となります。

1年生にとっては、新しいこと・慣れないことばかりで、目まぐるしく過ぎた1学期だったのではないかと思います。久しぶりの長期休みですので、普段できないことに挑戦したり、将来のことについてじっくり考えたり…有意義な時間を過ごしてほしいと思っています。とはいえ、全国大会やインターンシップ（2年生）・中芸学の活動・進路に向けた活動（3年生）・オープンキャンパスなど、様々な活動の予定が入っている生徒さんも多くいます。普段より不規則な生活になることも予想されますので、生活リズムの維持・暑さ対策・新型コロナウイルス対策などにも留意して夏季休業を過ごしてください。また、各種レジャーに出かけることも多いと思います。安全に過ごせるよう、しっかり準備をして楽しんでください。もちろん、2学期当初には課題テストなどもありますので、その準備も忘れないようにしましょう。

25日（日）から27日（火）までの日程で、学期末の成績に関する三者面談が行われます。新学期は8月26日（木）から始まります。

